



VOLEIBOL FEMENINO - Fase de ascenso

La Usal asalta la Primera

El equipo charro se mide a Soria, Boiro y Oviedo

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA
Después de casi un mes, el equipo de voleibol femenino de la Universidad de Salamanca vuelve a la competición. Lo hace tras una excelente temporada (primeras en la Liga Regular y campeonas de Castilla y León) y en el punto clave de la temporada, ya que se juegan en tierras sorianas la posibilidad de ascender a Primera División, categoría donde ya militaron hace un par de temporadas con un gran papel.

El conjunto que dirige Michel Prado se tendrá que ver las caras con el Proboin Boiro gallego, el Universidad de Oviedo y las anfitrionas del Santo Domingo. Su debut será hoy precisamente ante las sorianas (10 horas), a las que ya ganó en los dos encuentros de la final de Castilla y León. A pesar de ello, Prado considera que "es cierto que esas dos victorias les pesarán, pero aquellos partidos no tenían tanta importancia como el de la fase de ascenso. Juegan en casa y si han pedido la fase es por algo", comenta.

Respecto al equipo de principios de temporada, Tuky y Maribel no están en la expedición, lo que restará profundidad de banquillo al equipo.

Esta misma tarde, el conjunto salmantino disputará la segunda jornada y lo hará ante Universidad de Oviedo. Para Michel Prado, "será un rival complicado. Han estado varias temporadas en Primera con un

digno papel. Juegan bien y tienen jugadoras con experiencia". Por último, mañana (10 horas) se medirán al Boiro, "mezcla de jóvenes y veteranas que fue campeón de su grupo y tienen experiencia en fases de ascenso". ■

▶ LOS ENFRENTAMIENTOS

Sto. Domingo-Usal	Hoy, 10 h.
Usal-Univ. Oviedo	Hoy, 18 h.
Boiro-Usal	Mañana, 10 h.

* Ascenderá a Primera División el primer clasificado de los cuatro.



Las jugadoras de la Universidad celebran una victoria en el Unamuno.

ALMEIDA